
МАГНИТОГОРСКИЙ 
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Орган парткома, завкома и заводоуправления Магнитогорского ордена Ленина 
и ордена Трудового Красного Знамени металлургического комбината имени Сталина 

С мыс л предпринимаемой пёр ее тр ой пи 
управления народным хозяйством заключается 
в том, чтобы приблизить руководство про
мышленностью и строительством к предприя
тиям и стройкам, сделать ет более конкрет
ным и оперативным, что соответствует 
задачам дальнейшего подъема социалистической 
экономики. 
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На благо нашей любимой Родины 
ПОЛНОСТЬЮ ИСПОЛЬЗОВАТЬ 

РЕЗЕРВЫ ПРОИЗВОДСТВА 
По призыву ЦК КПСС и Совета 

Министров СССР по всей нашей' 
стране развертывается всенарод
ное обсуждение тезисов доклада 
Н. С. Хрущева «О дальнейшем со
вершенствовании организации 
управления промышленностью и 
строительством». Изучение и об
суждение этого документа в цехах 
нашего металлургического комби
ната проходит при высокой твор
ческой активности трудящихся. 
Рабочие, инженеры, техники и 
служащие вносят свои замечания 
и предложения по дальнейшему 
улучшению руководства хозяй
ством. 

Позавчера в цирке открылось 
общезаводское партийное собра
ние, на котором с докладом о даль
нейшем совершенствовании орга
низации управления промышлен
ностью и строительством высту
пил директор комбината т. Воро-* 
нов. Докладчик рассказал об 
огромном значении перестройки 
управления для народного хозяй
ства, привел много примеров из 
жизни комбината и города, когда 
из-за различных ведомственных 
барьеров не используются резер
вы производства и не производи
тельно расходуются государствен
ные средства. 

Участники партсобрания* внес
ли ряд конкретных предложений, 
направленных на улучшение 
управления производством. Секре
тарь партбюро службы подвижно
го состава ЖДТ т. Квасов говорил 
о большой творческой активности 
железнодорожников при обсужде
нии тезисов доклада Н. С. Хруще
ва. 

— Для улучшения работы, — 
сказал выступающий, — нам на
до идти по линии укрупнения и 
специализации наших цехов и 
предприятий. В этом у нас есть 
хороший опыт. Уже давно многие 
службы железнодорожного комби
ната были объединены в одну и 
это дало положительные результа
ты. Теперь значительно лучше 
используется наша ремонтная ба
за, а также наиболее правильно 
идет эксплуатация подвижного 
состава. Теперь назрела необходи
мость объединения транспорта 
комбината и других предприятий 
нашего города, что позволит 
устранить ведомственные барье
ры. 

Далее т. Квасов говорил о том, 
чтобы руководство комбината 
больше уделяло внимания разви
тию транспорта, внедрению новой 
техники, тепловозов и мощных 
электровозов на путях комбината. 

Секретарь партбюро второго 
мартеновского цеха т. Самойлнже-
вич отметил, что недавно прове
денное на комбинате объединение 

первого и второго мартеновских 
цехов прожительно сказалось на 
работе. В результате объединения 
устранены многие неурядицы. 
Теперь машины используются бо
лее производительно. Уже в пер
вом месяце после объединения цех 
выдавал ежедневно на 100 тонн 
стали больше. Он также внес 
предложение об объединении от
делов нормирования и счетного 
аппаратов всех сталеплавильных 
цехов. 

Вальцовщик сортопрокатного 
цеха т. Моторин в своем выступ
лении сказал: 

— За 40 лет советской власти 
наша страна далеко шагнула впе
ред по пути своего экономического 
развития. У нас выросли хорошие 
кадры специалистов. Поэтому со
вершенно правильно партия и 
правительство поставили вопрос 
о дальнейшем совершенствовании 
управления промышленностью и 
строительством. Такая перестрой
ка даст возможность быстрее и 
лучше решать вопросы производ
ства. На нашем комбинате следует 
также подумать об отделе техни
ческого контроля, работники ко
торого дублируют то, что делают 
мастера и начальники смен. 

' Секретарь партбюро основного 
механического цеха т. Митрохин 
в своем выступлении говорил о 
том, что настала пора серьезно по
думать о работе отделов заводо
управления. 

— На мой взгляд, — сказал 
выступающий, — надо объеди
нить отдел кадров и учебно-курсо
вой комбинат, так как они зани
маются одним делом — расста
новкой и учебой кадров. Следует 
подумать также об объединении 
таких отделов, как планово-произ
водственный, отдел снабжения и 
отдел сырья и топлива. 

Важным условием роста произ
водительности труда, говорит вы
ступающий, является специализа
ция и кооперация предприятий. 
Такая специализация очень не
обходима и на нашем комбинате. 
У нас на комбинате имеются мно
гие тысячи различных металлоре
жущих станков, ремонтом которых 
занимается каждый цех кустар
ным способом, на что затрачива
ются огромные средства. Пора 
организовать ремонт станочного 
оборудования централизованным 
путем. Также надо организовать в 
городе изготовление инструмента. 

Участники партсобрания еди
нодушно одобрили мероприятия 
партии и правительства, по улуч
шению управления народным хо
зяйством. 

Следующее партсобрание со
стоится завтра в цирке в 5 часов 
вечера. 

ОБЩЕЗАВОДСКОЕ КОМСОМОЛЬСКОЕ СОБРАНИЕ 
10 и 11 апреля проводится общезаводское комсомольское 

собрание с вопросом: «Беречь и умножать славные традиции 
Ленинского комсомола». 

Собрание проводится по сменам: 10 апреля в городском теат
ре им. А . С. Пушкина утром — с 9 часов, вечером — с 6 часов. 
В этот же день с 6 часов вечера — в Доме культуры металлур
гов на правом берегу. 11 апреля в Доме культуры — с 9 часов 
утра и с 6 часов вечера. 

У ; Заводской комитет ВЛКСМ. 

Ускорить внедрение 
предложений в производство 

Намечаемые партией и прави
тельством мероприятия по даль
нейшему улучшению организации 
руководства промышленностью не
сомненно дадут хорошие результа
ты, приблизят руководство к про
изводству, создадут большой про
стор для развертывания инициа
тивы снизу. Помимо этого гораздо 
проще будет обстоять дело с раз
личного рода «увязками», «согла
сованием» тех или иных вопросов. 

Чтобы не быть голословным, 
приведу пример. Мы на станах 
сортопрокатного цеха намечали 
провести целый ряд организацион
но-технических мероприятий, осу
ществление которых позволило бы 
больше чем на 80 процентов уве
личить скорость прокатки для не
которых профилей. На согласова
ние всего этого с министерством 

ушло много времени. Но даже и 
после его согласия, после получе
ния необходимого оборудования мы 
оборудование не можем включить 
в производство по одной причине: 
выдав оборудования на сумму 3,5 
миллиона рублей, министерство 
упустило дать средства на приоб
ретение одного километра электри
ческой проводки. Пока идет это 
согласование — оборудование без
действует. 

Поэтому мне кажется, что соз
дание совнархозов но отдельным 
промышленным районам сократит 
количество инстанций, ускорит 
внедрение предложений в произ
водство. 

К. О Л Е Й Н И К О В , 
помощник начальника сорто
прокатного цеха по электро

оборудованию. 

Мои предложения 
Трудно переоценить все значе

ние проводимой партией и пра
вительством политики, направлен
ной на совершенствование управ
ления производством, ликвидацию 
межведомственных барьеров, со
кращение управленческого аппа
рата. Поэтому с таким^ горячим 
одобрением восприняли трудящие
ся нашего вальцетокарного отдела 
тезисы доклада Н. С . Хрущева. 

В связи с этим мне хотелось бы 
поделиться некоторыми своими за
мечаниями, затронуть ряд вопро
сов работы нашего комбината. На 
мой взгляд на нашем комбинате 
есть ряд таких отделов в управле
нии, которые можно было, причем 
совершенно безболезненно для 
производства, или объединить 
между собой или вообще ликвиди
ровать. 

Приведу пример. У нас суще
ствует отдел кадров и учебно-кур
совой комбинат. Спрашивается, 
есть ли необходимость в таких двух 
организациях? На мой взгляд, та
кой необходимости нет, потому что 
обе организации занимаются по 
существу одним и тем же делом. 
Только одна из них (учебно-кур
совой комбинат) готовит кадры, а 
другая (отдел кадров) занимается 
расстановкой их по рабочим ме

стам. Поэтому было бы гораздо 
лучше, дешевле для государства 
создать из них один отдел и на
звать его, допустим, отдел по под
готовке и расстановке кадров. 

Я думаю, что высказываю точ
ку зрения многих, предлагая так
же упразднить отдел техническо
го контроля. Ранее необходимость 
в таком отделе была, когда было 
еще мало специалистов. Но теперь 
кадры выросли, каждый мастер 
сумеет отличить качественное от 
некачественного, поэтому и отдел 
превращается в совершенно лиш
нюю организацию. Было бы пра
вильнее, если бы ответственность 
за качество продукции несли не
посредственно мастера, начальни
ки смен. 

Это сделать тем более необходи
мо, что подчас сами контролеры 
советуются с заводской лаборато
рией, так как сами они иногда не 
в состоянии дать определенного 
ответа. А вот заводскую лабора
торию нужно превратить в на
стоящий научно-исследователь
ский центр, с нравом обобщения 
лучшего опыта, составления на
учных инструкций по технологии. 

П. КОРНИЛОВ, 
начальник вальцетокарного 

отделения. 

В ЧЕСТЬ 40-ЛЕТИЯ 
ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ 

Впереди коллектив 
седьмой печи 

В мартеновском цехе № 2 в 
апреле на предоктябрьской вахте 
наиболее слаженно трудится кол
лектив седьмой печи, где печные 
бригады возглавляют тт. Макаров, 
Лобанов и Шамсутдинов. За четы
ре дня здесь выдали сверх задания 
более 350 тонн стали. 

Слаженно несут вахту, и стале
вары печи Л1 2 тт. Корчагин, 
Мальцев и Тимофеев — первый 
подручный сталевара т. Зуева, 
находящегося сейчас в гостях у 
кузнецких сталеплавильщиков. 
Здесь четырехдневное задание пе
ревыполнили на 300 тонн метал
ла. 

Так же дружно несут вахту 
сталевары печей ЗМШ 3 и 10 
тт. Зинуров, Мельников, Зажигин, 
Титаренко, Глухов, Нечаев. Они 
тоже имеют на своем счету сотни 
тонн металла, сваренного сверх 
задания. 

1800 тонн стали 
сверх плана 

Рабочие, инженерно-технические работники и служащие второ
го мартеновского цеха с большим интересом изучают и активно 
обсуждают тезисы доклада тов. Н. С. Хрущева «О дальнейшем 
совершенствовании организации управления промышленностью 
и строительством». На снимке: начальник смены первой брига-

' ды Г. Рогов проводит читку тезисов. Фото Е. Карпова. 

Мартеновцы третьего цеха орга
низованно трудятся в апреле. За 
четыре дня нового месяца они 
сварили сверх задания 1800 тонн 
металла. 

Особенно хорошо работают кол
лективы печей №№ 16 и 17, где 
сталеварами тт. Глумов, Щербо, 
Беляев, Гизятов, Рудаков и Камин
ский. На печи iNI 16 сварили 
244 тонны сверхпланового метал
ла, а на печи № 17 — 305 тонн. 

Все плавки коллективы этих 
печей выдают скоростными. В 
последние дни сталевары тт. Глу
мов, Щербо, Беляев, Рудаков, Ги
зятов под руководством мастеров 
тт. Филиппова, Абраменко, Саф-
ронова, Побелянского, Антипина 
выдали плавки с опережением 
графика на 1 час — 1 час 20 ми
нут. 

© 

Работать можно 
лучше 

За март наша вторая бригада 
стана «300» № 3 сортопрокатно
го цеха успешно выполнила пла
новое задание, выдала сверхплано
вый прокат. Хорошо работали у 
нас старший сварщик т. Гутаров, 
старший вальцовщик т. Семенов, 
бригадир резчиков т. Живаго и 
многие другие. 

Сейчас в бригаде проходит изу
чение тезисов доклада Н. С! Хру
щева, которые мобилизуют каждо
го рабочего на еще лучшую рабо
ту. А возможности улучшения ра
боты у нас есть. Достаточно ска
зать, что несмотря на выполне
ние плана, мы заняли только 
третье место в соревновании бри
гад стана. По вине отдельных ра
бочих бригады нарушалась иногда 
технология прокатки, были слу
чаи даже аварий, оставляет же
лать много лучшего состояние 
производственной дисциплины. 

В. К Р И В О Щ Е К О В , 
начальник смены стана 

« 3 0 0 » № 3 сортопрокатного цеха . 

Пролетарий всех стран, соединяйтесь! 
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Магнитогорск— Кузнецк 

ТРУДОВОЙ УСПЕХ МЕТАЛЛУРГОВ 
В социалистическом соревнова

нии за достойную -встречу 40-ле
тия Великого Октября металлурги 
Магнитогорска и Кузнецка в мар
те достигли новых трудовых успе
хов. Коллективы обоих комбина-

. тов перевыполнили месячный 
план по всему производственному 
циклу: выплавке чугуна, стали, 
производству проката, добыче ру
ды и выжигу кокса, 

В минувшем месяце среди со
ревнующихся коллективов цехов 
и агрегатов лучших результатов 
достигли коксовики, агломератчи
ки и огнеупорщики нашего ком
бината. Огнеупорщики и агломе
ратчики Кузнецкого комбината 
план не выполнили. В соревнова
нии мартеновских цехов лучших 
результатов достиг коллектив 
третьего мартеновского цеха на

шего комбината. Сталеплавильщи
ки других сталеплавильных цехов 
и обжимщики обоих комбинатов 
перевыполнили план, работали на 
одном уровне. В соревновании 
копровиков впереди идут кузнеча-
не, листопрокатчиков — коллек
тив среднелистового стана нашего 
комбината. В соревновании марте
новцев лучших показателей доби
лись коллективы мартеновских 
печей 2 и 12 нашего комби
ната и № 10 Кузнецкого комби
ната. 

Железнодорожный цех Кузнец
кого комбината выполнил мартов
ский план на 103,2 процента. 
Железнодорожники нашего ком
бината не справились с заданием. 
Не выполнил также план и кол
лектив мартеновской печи № 22 
нашего комбината. 

За три месяца вместо десяти 
Коллектив нашей второй брига

ды листопрокатного цеха взял на 
себя обязательство прокатать до
полнительно к заданию & тысячи 
тонн металла ко дню славной го
довщины Ч - 40-летия Октября. 
• II сразу в бригаде развернулось 
соревнование за выполнение взя
тых обязательств. Коллектив свар
щиков иод руководством коммуни
ста т. Попова обеспечивает стан 
качественно нагретыми заготов
ками. Сварщики Иван Линник, 
Александр Шамин грамотно ве
дут режим нагрева металла. А 
старший вальцовщик коммунист 
т. Шашкин постоянно поддержи
вает связь со сварщиками, ставит 
их в известность о возможном 
темпе прокатки данного профиля. 

Изыскивая постоянно резервы 
увеличения производительности 
труда, бригада сумела сократить 
простои в работе стана за счет 
более качественного проведения 
планово-предупредительных ре
монтов и профилактики. В нема
лой степени простои сократились 
за счет добросовестного отношения 
к оборудованию коллектива техно
логов и дежурного персонала, хо
рошей работы слесарей и электри

ков бригадиров тт. Куприянова и 
Тарасевича. 

Высокая производственная тру
довая дисциплина, овладение тех
нологией обеспечивают высокий 
темп прокатки, снижают выход 
металла в брак и во вторые сорта. 

Многие из коллектива нашей 
бригады продолжают учиться, со
вершенствуя свои знания. На 
третьем курсе горно-металлурги
ческого института учится стар
ший вальцовщик т. Шишкин, ра
бочая по испытанию т. Халилова 
занимается в техникуме, , онера-
торы тт. Гришин и М^сдова за 
канчивают 10 класс школы рабо
чей молодежи. 

Слаженная и дружная работа 
коллектива бригады позволяла нам 
из месяца в месяц давать много 
сверхплановой продукции. Свыше 
1300 тонн листа сверх плана вы
дали мы за первые два месяца но
вого года, а в марте, прокатав 
927 тонн сверхпланового листа, 
коллектив бригады выполнил свои 
обязательства в честь 40-летия 
Октября. 

П. П Л О Т Н И К О В , 
мастер листопро

катного цеха, 

Цеховой „Нронодил" бичует за бесхозяйственность 
Клеймовщик среднелистового 

стана т. Агафонов сжег добротные 
ящики, в которых пришло обору
дование, хотя эти доски можно 
было использовать для нужд цеха 
иди на строительстве жилья сво
ими силами. Такие факты в цехе 
не единичны. По этому поводу на 
днях в цехе вышел «Крокодил», 

в котором помощник начальника 
цеха т. Дмитриев, механик т. Си-
манюк и старший десятник т. Мо-
зулевский подвергнуты резкой 
критике за невнимание к пра
вильному использованию лесома
териалов, поступающих в цех с 
оборудованием. 

Татаро-башкирский танцеваль
ный коллектив клуба молодых 
рабочих нашего комбината дея
тельно готовится к областному 
фестивалю. На снимке: Раиса 
Яппарова и Михаил Григорьев 
исполняют*' башкирский моло
дежный танец. Аккомпанирует 
на гармонике Галий Юнусов. 

Фото Е . Карпова. 

ПОБЕДА БАСКЕТБОЛИСТОВ ОТК 
4 апреля в спортивном зале 

Дворца металлургов состоялась 
очередная встреча на первен
ство завода по баскетболу меж
ду мужскими командами обжим
ного цеха и отдела технического 
контроля. Игра проходила на
пряженно. Баскетболисты отде
ла технического контроля проя
вили больше напористости, 
спортивной выдержки и одержа
ли заслуженную победу. 

— О — 

К О Н Ц Е Р Т С А М О Д Е Я Т Е Л Ь Н О С Т И 
С большим интересом делега

ты общезаводской конференции 
по торговле и общественному 
питанию, состоявшейся 2 апре
ля, просмотрели концерт худо
жественной самодеятельности 
обжимного цеха. Перед делега
тами выступили хоровой, танце
вальный коллективы, цеховой 
эстрадный оркестр. Хорошо 
приняли делегаты выступление 
солистов крановщика Геннадия 
Спигина, штабелировщицы т. Ло
гачевой. 

С О Д Е Р Ж А Т Е Л Ь Н Ы Й В Е Ч Е Р 
После трудовой вахты камен

щики цеха ремонта промышлен
ных печей собрались в свой 
красный уголок. Там они про
слушали доклад о международ
ном положении, который прочла 
лектор заводского партийного 
комитета т. Бибарсова. 

Затем демонстрировался до
кументальный кинофильм «Это 
не должно повториться». 

Д . Я М О В , киномеханик. 

Больше внимания подготовке к ремонту домны 
Скоро должна остановиться на 

плановый ремонт третья доменная 
нечь. От хорошей подготовки бу
дет зависеть успох ремонта. Поэто
му у домны на ремонтной площадке 
уже теперь должны находиться 
механизмы и детали, а также ма
териалы, необходимые для ремон
та. Но на деле далеко не так. 
Возле домны ничего нет — все 
детали еще в процессе изготовле
ния. 

Правда, засыпная воронка с 
большим конусом и засыпной ап
парат подготовлены, собраны. Но 
они находятся в основном меха
ническом цехе и когда будут от
правлены к домне механики ни
чего определенного не говорят. 

Что же касается подготовки хо
лодильников, то здесь непочатый 
край работы. Из большого числа 
кронштейновых холодильников 
шахты отлито в чугунолитейном 

цехе очень мало. А ведь их еще 
надо обрабатывать в основном ме
ханическом цехе. 

Обработка же показывает, что 
литейщики против прежних лет 
резко ухудшили качество. В 
основном механическом цехе обра
батывается 168 плитовых холо
дильников шахты. Пять из них 
забракованы совсем, а большое ко
личество принятых имеют в литье 
много глубоких раковин. 

Холодильников заплечиков еще 
и не начинали заливать. А ведь 
все холодильники к этому времени 
должны быть не только отлиты, 
но и обработаны на станках и 
опрессованы. 

Не чувствуется должной заинте
ресованности в подготовке к ремон
ту и со стороны руководителей от
дела снабжения комбината. Они 
сдерживают выдачу труб для мас
лопроводов, а также для системы 

охлаждения домны. Для соедине
ния холодильников нужны уголь
ники, соединительные гайки, пат
рубки. Их тоже нет. 

К началу ремонта в основном 
механическом цехе должны наре
зать три тысячи патрубков и резь
бу на них. Но к этому еще не 
приступали. Причина та же — 
нет труб. < 

Кроме этих деталей, нехватает 
и ряда других. Но ни снабженцы, 
ни литейщики не проявляют тре
воги за такое состояние подготов
ки к ремонту домны. Нужно глав
ному механику комбината усилить 
свой контроль за выполнением 
графика изготовления деталей, 
потребовать от литейщиков уско
рить работу, повысив и качество 
литья холодильников. 

В. ЛЕДНОВ, 
старший инженер по подготовке 

ремонтов доменного цеха. 

Подхватили ценное начинание 
Недавно в газете «Советская 

Россия» был описан метод сварки 
металла трением, разработанный 
токарем рудника «Эльбрус» 
Ставропольского края А. И. Чуди-
ковым. Сущность его заключается 
в том, что в резцедержатель то
карного станка закрепляют стер
жень, а другой закрепляют в пат
рон станка. Стержни сближают 
вплотную и пускают станок. От 
трения в месте соприкосновения 
стержней развивается высокая 
температура, металл плавится и 
обе детали прочно свариваются в 
одно целое. 

Процесс сварки трением про
должается 10—15 секунд, а рас
ход электроэнергии в 20—25 раз 
меньше, чем при электросварке. 

Ценное начинание А. И. Чуди-
кова метод сварки трением пер

выми на комбинате подхватили и 
освоили мастер заготовительного 
отделения службы подвижного со
става внутризаводского транспор
та т. Матвеев и токарь т. Филип
пов. 

Первые опыты они провели на 
удлинение сверл. Прежде для это
го надо было к сверлу привари
вать стержень, что требовало мно
го времени и не давало достаточ
ной точности, в месте сварки 
сверло имело некоторый изгиб. 
Применив метод А. И. Чудикова, 
они добились точной и прочной 
сварки. 

Сейчас в отделе подбирают ас
сортимент деталей, которые мож
но будет сваривать по этому но
вому методу. Полезное начинание 
должны подхватить станочники 
других цехов комбината. 

На вечере котельщиков 
Многие рабочие котельно-ре

монтного цеха хорошо потруди
лись с первых дней строительства 
нашего комбината. Они вырасти
ли хорошую смену, которой пере
дают свой опыт и рабочие места, 
уходя на заслуженный отдых. 
3 апреля в Доме культуры метал
лургов собрались ветераны цеха и 
молодые рабочие, чтобы в заду
шевной беседе поговорить о про
житом, о задачах, которые пред
стоит решать молодым. 

Начальник цеха т. Фальковский 
на этом вечере сделал доклад о 
работе коллектива цеха, росте его 
людей, перспективах дальнейшего 
развития комбината и города. 

Его доклад дополнили ветераны. 
Они приводили много интересных 
фактов пз жизни первых строите
лей комбината, борьбы коллектива 
цеха за освоение новой техники. 

Кузнец Кирилл Иванович Крас
но сказал, что когда он приехал 
сюда, к подножию горы Атач, то 
здесь расстилался широкий про
стор утопающей в голубой дымке 
степи. 

— Мы сделали все, что от нас 
требовалось, ваше дело — продол
жать, совершенствовать, — обра
тился он к молодым рабочим. 

И в заключение произнес: 
— А если наш опыт и сметка 

понадобятся, то зовите нас, мы 
с охотой пойдем на свои рабочие 

места, чтобы поддержать трудовую 
славу цеха. 

Старейший рабочий цеха депу
тат горсовета штамповщик Петр 
Степанович Сохин призвал моло
дежь помогать друг другу, пом
нить, что только в коллективе 
рождается творчество. 

Ветеранов труда от имени моло
дых рабочих благодарил секре
тарь бюро ВЛКСМ ремонтного 
участка Равил Гибодатов за их 
труд, за воспитание достойной 
смены. 

На вечере уходящим на пенсию 
кузнецам Кириллу Ивановичу 
Красно, Ивану Михайловичу Тол-
стякову, Григорию Ивановичу 
Попову и другим пенсионерам бы
ли вручены памятные подарки. 

Вечер закончился большим кон
цертом художественной самодея
тельности нашего цеха и Дома 
культуры металлургов. Хор ко
тельщиков исполнил ряд песен, а 
участники драмкружка электро
сварщица т. Дмитриева и брига
дир сварщиков т. Степанов вы
ступили с исполнением сцен из 
пьес. С удовольствием котельщики 
прослушали и выступления круж
ка народных инструментов. 

А в фойе были организованы 
игры и танцы, продажа книг. 

С. Н Е Н Н О , 
мастер котельно-ремонтного 

цеха. 

Важное дело 
Ценный почин горьковчан по 

строительству жилья своими си
лами находит широкий отклик 
среди трудящихся нашего метал
лургического комбината. Во мно
гих цехах идет деятельная под
готовка к строительству жилья 
своими руками. Так, копровики 
заготовили большое количество 
кирпича-половья, непригодного 
для производства, но вполне при
годного для жилищного строитель
ства. 

Однако такой хороший пример 
копровиков на комбинате не ис
пользуется, кирпич по-прежнему 
идет на свалку, хотя можно этого 

избежать, поручив цеху вспомо
гательных материалов при пере
работке кирпича из мартеновских 
цехов весь годный для строитель
ства жилья кирпич отбирать и 
складировать отдельно. Такое ме
роприятие даст комбинату и го
сударству большую пользу. Для 
складирования кирпича-половья 
на комбинате надо отвести необ
ходимую площадку. 

А. Е Л Ь К И Н , 
редактор стенгазеты 

«За качество». 

Редактор Д . М. ГНИЛОРЫБОВ, 

С Е Г О Д Н Я И З А В Т Р А В К И Н О 
К И Н О Т Е А Т Р « М А Г Н И Т » : сегодня: «Тайна двух океанов». С 8 

апреля «Солдаты» и «Тайна двух океанов». 
К И Н О Т Е А Т Р « К О М С О М О Л Е Ц » : сегодня: «Тайна двух океа

нов». С 8 апреля «Отряд Трубачева сражается», «Тайна двух 
океанов». 

К И Н О Т Е А Т Р им. Г О Р Ь К О Г О : сегодня: «Тайна двух океанов». 
С 8 апреля «Это случилось на улице». 

Д О М К У Л Ь Т У Р Ы М Е Т А Л Л У Р Г О В (правый берег) сегодня: 
«В погоне за славой», завтра: «Танцующий пират». 
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